



Madrid



El Partido Popular saca adelante en el Senado una moción para reactivar la industria en la comarca de Almadén

La senadora del Grupo Parlamentario Popular por Castilla-La Mancha, Carolina Agudo, ha mostrado su satisfacción tras la aprobación hoy en el Pleno del Senado, con la abstención del PSOE, de una moción para reactivar la industria en la comarca de Almadén y evitar su “defunción”. “Ahora mismo esta zona de Ciudad Real repleta de un patrimonio histórico, minero, industrial y universitario está desmantelada y su envejecida población se ha reducido de los 31.000 habitantes hasta los 10.000 de la actualidad. A ello se le une el intento fallido por parte de la SEPI de crear un polígono industrial hace 20 años, así como la falta de infraestructuras y los compromisos incumplidos por el Gobierno para su reactivación industrial”. “La comarca necesita urgentemente una medida de estímulo que sirva para revertir la dramática situación y que en su mayoría deben de venir de quien se benefició a lo largo de la historia del trabajo de los mineros de la comarca de Almadén que no ha sido otro que el Estado Español”.

Ha exigido demandas “urgentes” y por ello han planteado una batería de medidas concretas para “sacar del pozo” a una comarca “desesperada”. Una batería de propuestas que promueven la generación de suelo industrial para facilitar la implantación de proyectos industriales que, a su vez, generen puestos de trabajo que permitan fijar población; fomentar la implantación de industrias agropecuarias e industriales en cualquiera de los pueblos de la comarca; la promoción del aceite de oliva, de los cultivos agrícolas o los productos para la ganadería, entre otros. Ha agradecido el trabajo de la asociación vecinal Plataforma Forzados, los protagonistas de esta iniciativa que, sin tener vinculación política, están intentando revertir la “penosa” situación a la que está abocada la comarca y que hoy han estado presentes en la tribuna de invitados del hemiciclo. “No puede ser que la solución provenga de la iniciativa de sus habitantes, ya que ante este panorama es prácticamente imposible encontrar un espíritu emprendedor”.

Ha reivindicado en varias ocasiones la necesidad de crear puestos de trabajo para fijar población y ayudar al crecimiento de la comarca. Por ello, se ha referido al caso del Centro Tecnológico de Mercurio que, con unas instalaciones nuevas y un personal técnico bien formado en estos momentos no está operando. Por otro lado, ha preguntado al PSOE el motivo por el que se lleva el mercurio fuera de España y está generando actividad económica en el extranjero en vez de en la comarca de Almadén. Ante la abstención del PSOE, Carolina Agudo ha reiterado el compromiso firme de su partido, al igual que ya hicieron en las Cortes de Castilla-La Mancha, en 2020 con Paco Núñez, para exigir estas reivindicaciones.



Toledo



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, avisa que el PP no consentirá que CLM se vea perjudicada con el nuevo modelo de financiación autonómica y recuerda que Cataluña no se puede llevar la mayor parte de la 'tarta'

Rodríguez ha recalcado que el nuevo modelo de financiación autonómica se debe negociar con todas las Comunidades Autónomas y no solo con Cataluña. “Por eso, el PP no va a dejar que Castilla-La Mancha se vea perjudicada en el reparto” y ha instado a Page a que “defienda los intereses de nuestra región y se opongá a pactos bilaterales entre el Estado y unas pocas regiones, dejando al resto al margen”. Ha asegurado que “la Ley de Financiación de las CCAA (LOFCA) vigente fue aprobada, -sin consenso-, por el Gobierno socialista en 2009 y con el voto en contra del Partido Popular. Y Castilla-La Mancha, entonces gobernada por José María Barreda, -del PSOE-, si aceptó de buen grado esa reforma que ahora comprobamos cómo no fue satisfactoria para la región, debiendo haber sido más ambicioso a la hora de solicitar los recursos necesarios para el desarrollo de nuestra tierra”. “La economía regional está sufriendo la crisis con especial intensidad y se prevé una desaceleración para 2023 lo que irá unido a una notable acentuación de estos desequilibrios: fuerte repunte del nivel de endeudamiento público y del desempleo. Por todo ello es más urgente que nunca abordar lo antes posible la reforma de la Financiación Local y Autonómica”.



Por otro lado, ha lamentado que todas las peticiones del PP para bajar los impuestos en la región “hayan caído en saco roto”. “Cada minuto sin bajar los impuestos en Castilla-La Mancha es un minuto perdido para nuestros vecinos”. “Desde el inicio de la legislatura el presidente regional del PP, Paco Núñez, viene reclamando una bajada de impuestos para aliviar la carga a las familias y a las empresas castellanomanchegas”. “Si hablamos de empresas, el último informe sobre Competitividad Regional situaba a Castilla-La Mancha entre las Comunidades Autónomas con un nivel de competitividad más bajo, con un importante deterioro en términos de productividad y, en general, de su entorno económico”. Ha destacado que con impuestos más altos se limita la capacidad de las empresas para invertir, para impulsar su desarrollo y para crear empleo. “Para el PP bajar los impuestos no es un fin en sí mismo, pero sin duda es un factor esencial para dinamizar la economía y lograr incrementar la recaudación por el incremento de las bases imponibles, algo que ya está ocurriendo en Madrid y Andalucía con sus políticas de alivio fiscal y de bajada de impuestos”. “Hoy volvemos a pedir a Page que sea sensible a las demandas de los ciudadanos y de los colectivos económicos de Castilla-La Mancha y baje los impuestos de una vez porque se puede y se debe”.

Ciudad Real



Se disparan los gastos en las obras del Paseo de San Gregorio de Puertollano debido a vicios ocultos, por falta de previsión

Pleno ordinario en la Diputación Provincial



La Diputación, mediante convenio con la JCCLM, financiará el sobrecoste que las obras del Paseo de San Gregorio de Puertollano tendrán en su ejecución. Según ha afirmado el presidente de la Diputación, estas obras tienen un vicio oculto cuyo origen es el aparcamiento que está debajo del paseo (algo que ya hacía referencia el Grupo Municipal Popular en el año 1986). Un vicio que según el Grupo Popular obedece a la improvisación y la falta de rigor técnico y económico. La obra inicial de reforma del paseo tiene un coste de 5 millones de euros, a los que hay que sumarle otros 4 millones por este “vicio oculto”.

El diputado provincial, Pablo Toledano, ha señalado que “el equipo municipal y la Consejería de Fomento no han hecho bien su trabajo al no prever este fallo monumental en la obra, y va a suponer un 80% más de coste”. “Ello implica que la obra se proyectó sin hacer ningún estudio previo de la estructura del aparcamiento subterráneo y de cómo podría afectarle las obras”.

Miguelturra



Luis Ramón Mohíno presentado como candidato del PP a la alcaldía

El PP presentó ayer de forma oficial a Luis Ramón Mohíno como candidato a la alcaldía. En el acto estuvieron presentes el presidente y la secretaria del PP-CR, Miguel Ángel Valverde y Sonia González, respectivamente, el portavoz del PP-CLM Santiago Serrano, el diputado regional Miguel Ángel Rodríguez, varios diputados provinciales y la directora de Campaña del Partido Popular provincial, Rocío Zarco. La presentación ha tenido lugar después de que el Comité Electoral Local del PP-Miguelturra le propusiera como candidato para las próximas elecciones municipales del 28 de mayo. Luis Ramón Mohíno López, de 43 años, es licenciado en Ciencias Políticas y Sociología, y funcionario de la Administración Local. Actualmente es el portavoz del Grupo Municipal Popular en el consistorio miguelturreño. Además, es miembro del Comité Ejecutivo Provincial y del Comité Regional del Partido Popular. Mohíno afronta el reto con mucha ilusión y también con mucha responsabilidad, y está convencido de que “en Miguelturra va a haber cambio”. “El Partido Popular va a obtener la alcaldía después de 44 años de gobiernos socialistas”. En su intervención dijo que “va a seguir con su línea moderada, huyendo de la crispación y centrándose en buenas propuestas que dinamicen Miguelturra para que el municipio tenga futuro”.

